Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 84254576
Prix 2180 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Située dans un domaine privé sécurisé a proximité du golf de Sainte-Maxime, cette
villa moderne d'environ 225 m2 offre une vue dégagée sur le golf ainsi qu'une petite
vue mer latérale.Entourée d'un beau jardin planté d'essences méditerranéennes
orienté vers l'ouest, la propriété dispose d'une grande terrasse agrémentée d'une
piscine a débordement et d'un jacuzzi.Répartie sur trois niveaux, elle comprend
une entrée donnant sur un lumineux séjour ouvert sur la terrasse, avec une cuisine
américaine entierement équipée, ainsi que quatre chambres dont deux de

plain-pied et trois salles d'eau.Un ...

Situated in a secure private estate close to the Sainte-Maxime golf course, this
modern villa of around 225 sgm (2421 sq. ft.) offers uninterrupted views of the golf
course and a small side sea view.Surrounded by a beautiful west-facing garden
planted with Mediterranean trees, the property has a large terrace with an infinity
pool and hot tub.Spread over three levels, it comprises an entrance hall leading to a
bright living room opening onto the terrace, with a fully-equipped open-plan
kitchen, as well as four bedrooms, two of which are on one level, and three shower

rooms.A garage, ample ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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